

REISEN



DURCH DEN WILDEN WESTEN

Auf den Sattel schwingen, in die Pedale treten und staunen: Der sieben-tägige Jura-Cross führt Velofans von Basel bis an den Genfersee, über Stock und Stein des Jura-gebirges. Wer die Aufstiege zum Weissenstein oder zum Chasseral-Gipfel zu anstrengend findet, lässt sich bequem im Shuttlebus hochfahren. Die Tour ist geführt und mittelschwer.
mountainbikereisen.ch



JODEL
ERLEBNIS

Klosters im Jodelfieber

Die Bündner Gemeinde Klosters feiert heuer ihr 800-Jahr-Jubiläum. Der runde Geburtstag wird gebührend gefeiert – beispielsweise am Bündner Jodlertag vom 14. Mai. Rund 300 Jodlerinnen und Jodler stimmen im Dorf ihre Loblieder aufs Leben an. Büchel- und Alphornbläser sowie Fahenschwinger begleiten sie ins beschauliche Prättigau.
klosters800.ch

Modernes Maiensäss

Die Idee des Berner Designers Jérôme Rütsche ist überzeugend: Er schickt ein zehn Quadratmeter grosses Ferienhäuschen auf Schweizer Tournee, lässt dieses an immer anderen Naturschauplätzen aufbauen. Doppelsinniger Titel des Projekts: mySaess, in Anlehnung ans Maiensäss. Der mobile Logierbetrieb bietet Platz für vier Personen und kostet für zwei Nächte 380 Franken. mysaess.ch



AUSSTELLUNG

DOKUMENTE DER HILFE

Seit einem halben Jahrhundert setzt sich die Hilfsorganisation Ärzte ohne Grenzen für Not leidende Menschen in Krisengebieten ein. Eine Ausstellung in der Photobastei Zürich dokumentiert bis 29. Mai deren Einsatz – mit Fotos der berühmten Magnum-Fotografinnen und -Fotografen. Eine berührende Zeitreise.